

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 28.11.2019

Anfrage Nr.: 0105/2019/FZ
Anfrage von: Stadtrat Leuzinger
Anfragedatum: 20.11.2019

Betreff:

Fahrsicherheitstraining - Feuerwehr Heidelberg

Schriftliche Frage:

Auf der Homepage der Feuerwehr Heidelberg wird von einem erfolgreichen Fahrsicherheitstraining berichtet:
https://www.heidelberg.de/Feuerwehr/feuerwehr/Aktuelles/20_11_2019+lkw-fahrsicherheitstraining.html

Dazu folgende Fragen:

1. Wie viele Feuerwehrangehörige konnten an diesem Training teilnehmen, Gesamt und je auf die Einsatzabteilungen verteilt?
2. Sind in naher Zukunft weitere Trainings dieser Art geplant? Falls Ja, wann, und für wie viele Teilnehmer? Falls Nein, warum nicht?
3. Ist beabsichtigt diese Trainings jährlich anzubieten um so auch neuen Kraftfahrern diese Ausbildung zu ermöglichen?

Antwort:

1. Das LKW-Fahrsicherheitstraining „Fit im Verkehr“ wurde in Kooperation mit dem Kreisfeuerwehrverband Rhein-Neckar-Kreis durchgeführt. Insgesamt belegte die Feuerwehr Heidelberg 20 Plätze. Davon entfielen auf jede Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr zwei Plätze sowie auf die Abteilung Berufsfeuerwehr vier Plätze. Im Rahmen der Plätze für die Berufsfeuerwehr wurde ein neuer Mitarbeiter geschult, der ebenfalls in einer Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr aktiv ist.
2. Im ersten Halbjahr 2020 ist eine weitere Veranstaltung im gleichen Rahmen geplant.
3. Grundsätzlich ja. Für die Durchführung der Veranstaltung ist eine ausreichend große, befestigte Fläche wie das Airfield oder der Neue Messplatz notwendig, deren Verfügbarkeit sich in der Zukunft gegebenenfalls ändern. Darüber hinaus müssen entsprechende Finanzmittel zur Verfügung stehen.